

# ACTIVIDADES DE LA CENTURIA

## Marcha al Torcón

El día 12 emprendió la Centuria "JULIAN SANCHEZ IZQUIERDO" su primera marcha al Cerro de los Palos. Esta marcha por ser la primera nos sirvió para otras que hemos de hacer en este nuevo año político.

Después de oír la Santa Misa a las 8 en la Iglesia de San Nicolás, caminamos de a tres en fondo por la carretera de Circunvalación hasta llegar al Cerro de los Palos. Una vez llegados nos fué explicada la consigna del día. Visitamos los embalses de agua procedente del Torcón, a continuación tuvimos unos ejercicios de premilitar y ensayo de canciones. El Subjefe de Centuria nos dió un tema de Organización y Actividades y después otro de Formación Política a cargo del Jefe de la Centuria. A las 14 horas nos pusimos a comer y tras un pequeño reposo jugamos un partido de fútbol con la Centuria "Líigo de Loyola".

Sin otra novedad emprendimos el regreso a Toledo y cuando rompimos filas frente al Cuartel eran las seis de la tarde.

Durante la marcha reinó una gran camaradería y todos los camaradas demostraron un buen espíritu de servicio.

Gotas de la  
CENTURIA

El camarada Joaquín se ha encargado del Servicio de Deportes de la Centuria.

Camarada Joaquín, prepárate un buen equipo para el Campeonato Provincial, ya que tus deseos es de conseguir el Campeonato. Casi nada Joaquín.

Se advierte a los camaradas Rey y Maeso que ensayen un poquito a llevar el paso bien, con el fin de no estropear la formación pasando a los camaradas que van delante.

Al camarada Luciano se le felicita por el magnífico mural que nos ha presentado así mismo al camarada Maeso que tanto empeño puso en el Volante.

